
－なぎなたの魅力を教えてく ださい
・ 　 技が豊富なところと、 芯が通ったかっこいい姿を見るこ
とができるところです。（ 秋）

・ 　 見せる演技競技と戦う試合競技の２つが楽しめるところで
す。（ 上）

・ 　 日本古来の武道であり、 礼儀や女性の凛とした綺麗な姿
が魅力だと思います。（ 村）

－茨城国体に出場した感想を教えてく ださい
・ 　 ３ 人の集大成として、 去年よりレベルアップして決勝の
舞台に立てて良かったです。 また、 鹿児島国体で優勝した
いという思いが強まりました。（ 秋）

・ 　 全国大会の決勝戦は初めてで、 いつもと異なる空気感
を感じることができました。 優勝には届きませんでした
が、 準優勝という 今までで最高の成績が残せて嬉しかった
です。（ 上）

・ 　 この３ 人で団体を組むのは最後でした。 チーム力は１ 番
という自信があったため、優勝できず悔しかったです。（ 村）

－地域の方々へメッセージをお願いします
・ 　 チーム鹿児島として全員で練習しているので、 団結力が
伝わるのではないかと思います。 今まで練習してきたこと
を結果に残して、 地域の方々に喜んで貰えたら幸いです。

（ 秋）

・ 　 激しさの中に凛とした雰囲気を感じてもらったり、 諦め
ず、粘り強く 戦う 様子を見て欲しいです。地域の方の応援
が力になるので、応援に来ていただきたいです。（ 上）

・ 　 演技競技は女性らしい凛とした姿を見て欲しいです。 試
合競技は、 剣道に似ているところもあるので、 ルールが分
からない人も難しく 考えず、見に来て欲しいです。（ 村）

左から秋葉笑里さん， 村田凜さん， 上牧千笑さん

－かごしま国体への思いを教えてく ださい

・ 　 今年からは成年選手枠となるので、 代表選手

になれるように頑張りたいです。 そのために先

生や先輩に勝てるよう通用する技を作っていき

たいです。（ 秋）

・ 　 地域の方々に試合を観戦して欲しいです。 地

元の方々に感動を与えられるような良い成績を

残して恩返ししたいです。（ 上）

・ 　 上牧さんと小学生からの集大成として力を発

揮して、 優勝したいです。（ 村）

川辺高等学校なぎなた部に所属する秋葉笑里さん(３年生)、村田凜さん(２年

生)、上牧千笑さん（ ２ 年生 ※）（ 2020年３月９日現在）は、小学生の頃から同じ

クラブに所属し、昨年の茨城国体では準優勝という成績をおさめました。

秋葉さんと村田さんは南さつま市、上牧さんは南九州市のご出身です。

秋葉笑里さん（ 以下（ 秋））　 村田凜さん(以下（ 村）) 上牧千笑さん(以下（ 上）)

－ソフト ボールはいつからプレーしていますか？
・ 　 小学２ 年生からスポーツ少年団に所属し、 中学校、
高校では寮生活を送りながらプレーしていました。
高校卒業後は、 当初東京で就職していましたが、
国体の話があったこともあり、 鹿児島に帰ってきま
した。

－ソフト ボールの魅力について教えてく ださい
・ 　 野球よりも距離が近いことから、 ランナーと野手
の駆け引きがより大切になってく るところや、 選手
と観客の距離が近いところも迫力があって魅力だと
思います。
また、 ソフト ボールは、 交代しても再出場ができ
るため、 作戦が豊富なところも魅力です。

－ポジショ ンはどこですか？
・ 　 国体のチーム、 社会人のチームともにショ ート を

守っています。

－得意なプレーを教えてく ださい
・ 　 得意なプレーはあまり考えた事がありませんが、

お客さんに喜んでもらえるような魅せるプレーを意

識しています。

－普段の練習はどのような練習をしていますか？
・ 　 普段は数人で自主ト レを行い、 週に１ 回社会人

チームで試合形式での練習など全体練習を行って

います。

また、 ポジショ ン上俊敏に動けるよう にしなけ

ればならないので、体づく りのために食事制限も

しています。

南薩地域で開催される競技での活躍が期待
される地元候補選手へインタビュー！

枕崎市

集特

なぎなた（ 少年女子）

ソフトボール（ 成年女子）

◎ 見どころ◎
試合と演技を楽しめるのが魅力！
試合競技では激しい動きやスピード
感を、演技競技では美しさに注目！

上村麗さんは、南九州市のご出身で、ソフト ボールを小学生から始

められ、中学校・ 高校では神村学園高等学校でプレーされました。現

在では、社会人チームの｢ALSOK鹿児島ALLWAVE｣に所属し、ご活

躍されています。
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－ソフト ボールの魅力を教えてく ださい
・ 　 スピーディ ーなスポーツで、 野球よりも塁等の距離が近
いことから迫力があるところが魅力です。
また、守備の意識が高いところです。（ 優）

・ 　 １ 点を取ることが難しいからこそ、 点数を入れた時の喜
びが大きいところです。（ 健）

・ 　 距離が近いため、 野球とは違った点の取り方や、 難しさ
があるところです。（ 上）

－お互いの良いところを教えてく ださい
優人さん…しっかりしている、 流れを変える、 肩が強い。
健人さん…気持ちが強い、 負けず嫌い、ムード メーカー。
上木原さん…守備が上手く 安定している、切り替えが早い、頼

りになる。

－かごしま国体への思いをお願いします
・ 　 中学生の時に自分が高校３ 年生で鹿児島国体が開催され
ることを知りました。 ３ 年生になって初めて国体に出るこ
とができるので、 おもいっきり楽しんで、 優勝したいです。

（ 優）

・ 　 自分も中学１ 年生の時に、 自分が高校３ 年生で鹿児島国
体が開催される事を知り、 目標にしてきました。 自分の役
割をしっかりとこなし、 力を発揮して優勝したいです。 ま
た、 ようやく メ ンバーに入れたという思いが強いので頑張
りたいです。（ 健）

・ 　 高校生になってから国体に出ることを目標にしてきまし
た。 出場するだけでなく 、 活躍したいです。（ 上）

－地域の方々へメッセージをお願いします
・ 　 チャンスの時などは一緒に盛り上がって、応援して欲しい
です。（ 優）

・ 元気な高校生の姿を見て元気をもらって欲しいです。（ 健）
・ 　 投手戦やホームランが多く 出るところが見どころなので、
見に来て欲しいです。（ 上）

－得意なプレーを教えてく ださい
・ 　 キャッ チャーなので守備の全体を見ること
と、バッ ティ ングが得意です。 ４ 番打者なので、
ランナーをしっかりとホームまで帰したい。（ 優）

・ 　 バッティ ングが得意。 チームの流れを持って
く るようなバッティ ングに自信があります。（ 健）

・ 　 広範囲を守ることと、 長打力に自信がありま
す。
また、 50m走を 6.2秒で走れるため、 盗塁
にも自信があります。（ 上）

－茨城国体に出場した感想を教えてく ださい
・ 　 鹿児島県代表は、 各チームからの寄せ集めなので、 チー

ムとしての練習は大会前の数日間のみ。 チームメ イト と呼

吸を合わせるのが難しかったです。 また、 自分の実力がま

だまだだと感じました。

－かごしま国体への思いを教えてく ださい
・ 　 高校を卒業してからメ ンバーに選んでいただいているの

で、良い成績を残さねばという 気持ちが強いです。 鹿児島

県のためにも頑張ります。

－地域の方々へメッセージをお願いします
・ 　 地元で開催されるかごしま国体では会場に足を運んでい

ただいて試合を見に来て欲しいです。

成年競技では、 ボールが革になるので、 ボールの飛距離

や速度が上がります。女子ならではの正確かつ緻密なプレー

に注目してみてく ださい！

左から上木原颯太さん（ センター）、
永江優人さん（ キャッチャー）、
永江健人さん（ ファースト ）

ソフトボール（ 少年男子）

◎ 見どころ◎
コンパクト な球場サイズだから
こそ、 １つ１つの動きがダイナ
ミ ックでスピーディ ー。会場で
ぜひ体験してみて！

薩南工業高等学校ソフト ボール部に所属する上木原颯太さん、永江優

人さん、永江健人さん(2年生※2020年３月９日現在)は、南九州市のご
出身で、中学生の頃から同じクラブに所属し，全国大会での優勝経験もあ

り。また、優人さんと健人さんは双子のご兄弟です。

上村 麗さん
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上木原颯太さん(以下(上)) 永江優人さん(以下(優)) 永江健人さん(以下(健))

南九州市


